

Condro Wibowo, Ph.D.: Inspirasi Internasionalisasi Perguruan Tinggi di Seminar Nasional UGM

Agung widodo - MAGELANG.JURNALIS.ID

Jan 3, 2025 - 10:27



Program Studi Magister Manajemen Pendidikan Tinggi (MMPT) Sekolah Pascasarjana Universitas Gadjah Mada (UGM) ini digelar pada 14 Desember 2024 di Hotel Manohara, Yogyakarta. Jumat 93/1/2025).

YOGYAKARTA- Dalam upaya mendorong internasionalisasi pendidikan tinggi, Condro Wibowo, Ph.D., akademisi Universitas Jenderal Soedirman (UNSOED),

berbagi pengalaman berharga sebagai narasumber dalam seminar nasional bertajuk “**Internasionalisasi Perguruan Tinggi: Lesson Learnt**”. Acara yang diselenggarakan oleh Program Studi Magister Manajemen Pendidikan Tinggi (MMPT) Sekolah Pascasarjana Universitas Gadjah Mada (UGM) ini digelar pada 14 Desember 2024 di Hotel Manohara, Yogyakarta. Jumat (3/1/2025).

Menginspirasi dari Pengalaman Global

Condro Wibowo, Ph.D., yang dikenal dengan rekam jejaknya dalam pengelolaan program internasionalisasi perguruan tinggi, menyampaikan materi tentang inisiasi, pelaksanaan, serta kendala dan solusi terkait internasionalisasi di institusi pendidikan tinggi. Pengalamannya mencakup pelatihan internasional di Spanyol, India, Vietnam, dan Jerman, serta menjadi mentor pada berbagai program internasional di Indonesia yang didukung oleh DAAD Jerman.



"Internasionalisasi tidak hanya membuka peluang kolaborasi global, tetapi juga meningkatkan kualitas tridharma perguruan tinggi melalui pendekatan lintas budaya dan multidisiplin," ujar Condro Wibowo, Ph.D., dalam sesi diskusinya.

Forum Dialog Interaktif

Seminar ini menghadirkan narasumber terkemuka dari berbagai universitas, termasuk Universitas Gadjah Mada (UGM), Universitas Islam Indonesia (UII), Universitas Diponegoro (UNDIP), dan Universitas Jenderal Soedirman (UNSOED). Dalam sesi kedua, Condro Wibowo, Ph.D., bergabung dengan Pulung Widhi Hari Hananto, S.H., M.H., LL.M., dari UNDIP untuk mendiskusikan praktik terbaik dalam mengelola internasionalisasi di perguruan tinggi.

Peserta seminar, yang terdiri dari mahasiswa MMPT UGM, perwakilan universitas negeri dan swasta, serta dosen MMPT, mengikuti sesi dengan antusiasme tinggi. Diskusi interaktif yang terjalin menegaskan pentingnya sinergi antara institusi pendidikan tinggi untuk mencapai standar global melalui kemitraan strategis.

Internasionalisasi sebagai Masa Depan Pendidikan Tinggi

Seminar ini menyoroti bagaimana internasionalisasi dapat menjadi pilar penting dalam memajukan kualitas pendidikan tinggi di Indonesia. Dengan pengalaman globalnya, Condro Wibowo, Ph.D., memberikan wawasan yang relevan untuk menghadapi tantangan dan memanfaatkan peluang internasionalisasi secara optimal.

"Kolaborasi lintas negara menjadi kunci untuk mempersiapkan generasi muda yang kompeten di tingkat global. Hal ini membutuhkan komitmen dan inovasi dari semua pihak dalam dunia pendidikan tinggi," tutup Condro Wibowo, Ph.D.

Seminar ini memperkuat posisi pendidikan tinggi Indonesia di kancah internasional, dengan harapan besar bahwa upaya kolaboratif akan menghasilkan transformasi yang signifikan di masa depan.

Editor: Jis Agung

Sumber: Humas Polresta magelang